

# 体験して学ぶ

## 6年 鎌倉修学旅行

5月24日(火)25日(水)に鎌倉修学旅行に出かけました。実行委員を立ち上げ、スローガンやグループの決め方などを話し合い、出発式や帰校式の運営を自分たちで行いました。

6年生一人ひとりがスローガンの「未来島～いまこそ力を合わせて～」を意識し、上郷・森の家のスタッフさんや道行く人に自分からあいさつをしたり、鎌倉ハイキングでは班のメンバーと励まし合い協力したりする姿がたくさん見られました。

ぼくは初めての修学旅行だったけど、スローガやめあてにもあった「あいさつ」「チャレンジ」「協力」を常に意識して行動することができました。残りの小学校生活も今回身に付けた力を意識して頑張っていきたいです。

修学旅行の2日間は時間が早く過ぎたけど、小学校生活で一番いい思い出が作れました。実行委員としてはじめの言葉や終わりの言葉もはっきりと全体に伝えることができました。



## 5年 三浦宿泊体験学習

6月7日(火)8日(水)に三浦宿泊体験学習に出かけました。一日目は、ソレイユの丘で遊具遊びや学級レクをしたり、砂浜で磯遊びをしたりして、三浦の自然を感じることができました。二日目は、観音崎自然博物館でビーチコーミングをして、貝殻や海藻など漂着物調べを楽しみました。

実行委員を中心に、学年スローガンの「海」をイメージしながら準備を進め、6年生の「未来島」へとつながる活動になるよう、協力して取り組みました。

ぼくは、スローガンの「感謝」を意識して行動できました。バスの運転士さんや、YMCAの職員の方々にしっかりお礼を言うことができました。

最後に、スローガンの「あいさつ」と「感謝」を意識して、YMCAの方々にお礼を言えたのがよかったです。とても楽しい二日間でした。

